

# En Temuco culminan estudios los dos primeros oncólogos médicos formados en regiones

**HISTÓRICO.** Realizaron subespecialización en la Ufro y se integraron al equipo médico del Hospital HHA.

El Austral

carolina.torres@australtemuco.cl

Los primeros médicos oncólogos formados fuera de Santiago culminaron exitosamente sus estudios de subespecialización en Temuco, a partir del programa que hace unos años puso en marcha la Facultad de la Medicina de la Ufro.

Se trata de Paulina Collao Alcaya y Fernanco Godoy Said, quienes fortalecerán el equipo médico de oncólogos del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco.

“Es algo que nos llena de orgullo porque es la finalización de un largo proceso que partió con la creación de esta beca que marca un hecho importante, porque son los primeros formados en regiones”, subrayó el director del programa de subespecialidad de Oncología Médica de la Ufro, Dr. Patricio Yáñez Weber.

En la Ufro, el programa de subespecialización en Oncología Médica comenzó en junio del 2022 y tiene una duración de dos años. Como requisito, quienes acceden deben ser médicos y especialistas en Medicina Interna. Actualmente está en formación otro residente y ya hay un concurso para nuevos postulantes.

El decano de la Facultad de



FACULTAD DE MEDICINA UFRO

LOS DOCTORES FERNANDO GODOY Y PAULINA COLLAO SON LOS PRIMEROS ONCÓLOGOS FORMADOS EN REGIONES.

Medicina, doctor Wilfried Diener Ojeda, manifestó que “es extraordinario que egresemos subespecialistas de ámbitos tan complejos como la Oncología lo que nos permite decir que seguimos creciendo y diferenciándonos”.

En tanto, la doctora Paula

Carrasco, jefa del Centro de Responsabilidad Oncológica Adulto del HHA, dijo estar satisfecha con la incorporación de los nuevos especialistas ya que esto va a mejorar la capacidad de atención del hospital. “Ahora, con dos nuevos ingresos de 44 horas, habrá una mayor disponibi-

## 30 mil

personas mueren anualmente por esta enfermedad en Chile, por lo que se necesita el apoyo de profesionales expertos que cuenten con formación.

lidad para atender a los usuarios del centro asistencial”, dijo.

### LOS ONCÓLOGOS

“Es un orgullo ser de los primeros egresados de regiones y no de Santiago. Por otro lado, estudiar una beca que se hizo con esfuerzo y, desde ahora, integrar el equipo de Oncología y responder a la gran cantidad de pacientes que tenemos”, expresó la doctora Paulina Collao quien estudió Medicina y la especialidad de Medicina Interna en la Ufro.

A la vez, el doctor Fernando Godoy también estudió Medicina y Medicina Interna en Ufro, trabajó en la Unidad de Cuidados Intensivos por seis años e ingresó a la beca de Oncología. “No todos saben qué hace un oncólogo y nosotros ayudamos a las personas con cáncer una vez que están diagnosticadas. El cáncer es la primera causa de muerte en el país y se necesita formar gente porque tenemos un gran déficit de oncólogos”, concluyó el médico oncólogo formado en Temuco. 